

Inauguran año escolar 2025 en sector Michaihue de San Pedro de la Paz

Con alumnos e integrantes de la comunidad educativa del Colegio Michaihue, el Servicio Local de Educación (Slep) Andalién Costa y la Municipalidad de San Pedro de la Paz dieron inicio al Año Escolar 2025 en la comuna, actividad encabezada por el alcalde, Juan Pablo Spoerer y el director ejecutivo del SLEP Andalién Costa,

Ramón Jara.

“La nueva educación pública es un compromiso con las niñas, niños y jóvenes que asisten a los establecimientos públicos. En San Pedro de la Paz, somos responsables de mejorar el futuro de 4.685 estudiantes y estamos ocupados día a día en lograr ese objetivo”, dijo Ramón Jara, director ejecutivo del Slep.

“Hemos trabajado de manera cercana con el Servicio no solo en el traspaso de la municipalidad, sino también en definir proyectos de mejora de infraestructura que garanticen un buen servicio educativo en los establecimientos de la nuestra comuna”, añadió el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer.

“Para nosotros fue muy importante que las autoridades vinieran al colegio y conocieran la realidad de cómo trabajamos y las necesidades de nuestros alumnos, principalmente en apoyo socioemocional, varios de ellos intervenidos por las redes de Mejor Niñez”, explicó la directora del Colegio Michaihue, Ester Rojas. ☺



ALCALDE JUAN PABLO SPOERER CON ALUMNOS DEL COLEGIO.

GENTILEZA: MUNICIPALIDAD DE SAN PEDRO DE LA PAZ